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ÓSCAR AlVAREZ 

"Habrá nueva Corte 
ahora o maftana" 

Et jefe de la 
bancada nacio
nalista, Óscar 
Álvarez, expre
só que son res
petuosos y ya lo 
han demostrado 
porque "no an
damos con pitos y tratando de boico
tear votaciones, mucho menos subir
nos a las mesas y tomar campanas". 

"Yo siento que dialogando se en
tiende la gente; aquí Marlon Lara es 
un hombre muy prudente y siempre 
hemos sostenido una amistad muy 
cercana y yo respeto la decisión de 
eUos, hablarán con el doctor Mauri
cio Oliva y como bancada respetare
mos esa decisión", sobre si se proce-
día o no a la quinta votación para ele
gira los siete magistrados restantes. 

"Hablando también del tema hay 
una fuerza que está en contra, porque 
Libre ha estado en contra de la elec
ción de la nueva Corte Suprema de 
Justicia, en cambio el PAC anda co-
queteando, pidiendo cuotas de poder, 
diciendo lo que antes estaban en con
tra que es como darse con una piedra 
en los dientes", consideró. 

"Y o siento que la democracia se es
tá fortaleciendo, porque aún hay gen
te que dice que el bipartidismo no es 
el mismo que antes, estamos a dos vo
tos de manera transparente, como he
mos hablado acá, lo cual al pueblo le 
encanta". 

"Sé que en una nueva votación se 
va a lograr una nueva Corte, si es aho
ra, mañana o pasado, lo importante es 
que si los partidos han sido respetuo
sos de la ley y la Constitución de la Re
pública", agregó. 

"Estamos de acuerdo conseguir vo
tando, que lo hagamos hoy o maña
na solo es un punto de diferencia, es
taremos pendientes de lo que resulte 
de la reunión de la bancada liberal y 
respetaremos eso, porque quieren ha
cer creer que no estamos fortalecién
donos con esto y lo contrario es que 

, · la democracia se estáfortaleciendo". 
"Darse cuenta que nosotros esta

mos actuando de conformidad con la 
ley, es importante el mensaje que es
tamos enviando que queremos una 
nueva Corte, inversión que genere 
empleo y que crea en Honduras por
que hay un Estado de Derecho", re
lacionó. 

"Hay gente que lo que quiere es que 
haya caos y seguiremos trabajando 
con los amigos de las otras bancadas 
independientes y pequeñas para lo
grarlo, hay dos situaciones: Una es la 
plática del doctor Mauricio Oliva con 
la bancada liberal y lo otro es que el 
Tribunal está haciendo las papeletas 
porque no se dejan papeletas de re
serva, porque ya estarían los amigos 
cuestionándonos de que hay extras o 
no sé qué. Estoy de acuerdo con Mar
Ion (Lara) que lo que han tenido estas 
votaciones es la transparencia que ha 
habido", puntualizó Alvarez. 
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